

Ministro Cáceres se reunió con dirigentes de Renovación Nacional para tratar reformas constitucionales

Representantes del partido Renovación Nacional y particularmente de su Comisión de Estudios de las reformas constitucionales, concurrieron este mediodía al Palacio de la Moneda para sostener conversaciones con el ministro del Interior, Carlos Cáceres.

Por Renovación Nacional asistieron, entre otros dirigentes, Francisco Bulnes Sanfuentes, Andrés Allamand, Miguel Otero, Ricardo Rivadeneira, Carlos Reymond y Miguel Luis Amunátegui.

Los dirigentes de Renovación Nacional llegaron justo al mediodía. A la misma hora retornó a la Moneda Carlos Cáceres, quien previamente había asistido junto al subsecretario del Interior a la ceremonia de cambio de alcalde de Santiago.

Los miembros de Renovación Nacional no formularon declaraciones a su ingreso. Sin embargo se sabe que su interés es analizar con el jefe del Gabinete los posibles cambios a la Carta Fundamental, materia que ellos han analizado y donde incluso elaboraron un estudio, el cual entregaron al Secretario de Estado.

Renovación Nacional reiteró al Ministro del Interior su convencimiento que las reformas constitucionales deben hacerse ahora, en este período para evitar que los sectores disidentes utilicen ese elemento como ban-

HERNAN CORTES



El ministro Cáceres recibió esta mañana a dirigentes de RN

dera política en las próximas elecciones.

Así lo expresó el vice presidente de RN, Miguel Otero. Sostuvieron que comparten plenamente la posición de Carlos Cáceres de no recibir a Luis Maira, agregando que Renovación piensa que no se puede conversar con quienes quieren destruir la democracia.

Cáceres con Alianza de Centro Liberal

Con posterioridad a esa audiencia el ministro Cáceres contemplaba recibir a representantes del Partido

Alianza de Centro Nacional Liberal, que encabeza Germán Riesco. Ese partido en proceso de formación también tiene interés en que se modifique la Constitución del '80, además de introducir ajustes en la Ley sobre Sistema Eleccotral ya en vigencia.

El ministro Cáceres viajará en el curso de esta tarde, por vía aérea, a la Tercera Región del país, Atacama. Proyecta estar 24 horas en las ciudades de Copiapó y Vallenar.

Durante su estada en el Norte participará en los actos conmemorativos de los 200 años de la fundación de la ciudad de Vallenar.